

運転協力員 体験談

社会に触れていると世界が広がります！

子どもが中学校に上がって時間に余裕ができた頃、最初に始めたボランティアが老人ホームでの紙芝居と歌でした。そこで知り合った仲間から声を掛けられ、運転協力員の活動を知りましたが、責任の大きい活動なので悩みました。しかし、私自身の通院経験から、障害をもつ人や遠方から通院する人の移動の苦労は知っていました。幸い日頃よく運転していたのでとにかく『自分が役に立てるならやってみよう』と、チャレンジすることに決めました。その後、すぎなみ地域大学で「福祉車両運転協力員講座」を修了し活動を始めました。基本的に仕事、趣味、家の用事は優先し、空いた時間に行える活動です。

どんなに準備をしても、道に迷ったり、時間に遅れたり、大変なことはありますが、やりがいばかりだったので続けてこられました。利用者の方が『ありがとう』『またお願いします』と言ってくださり、何度も利用してくれることは本当にうれしい。この活動を始めて良かったです。



利用者の声

 私は約15年おでかけサービスを利用しています。新型コロナウイルスの影響で会話の機会が減った時も、いつもの顔馴染みのドライバーさんにお会いできて嬉しかったです。今後ともよろしくお願いします。

 毎回、約束の時間前には迎えの車、ドライバーの笑顔・・・etc 暗かった自分が明るくなります。元気を！勇気を！もらい、1日を明るく過ごす事ができます。感謝しています！

 利用し始めてから9年が過ぎました。皆さん安全運転なので、安心して乗車できます。雨の日にも約束の時間に迎えに来てくれるのでとても助かります。一般のタクシーは雨の日はほとんど捕まりません。これからもよろしくお願いします。

9/16 (土) 「移動サービス 運転協力員の活動を知ろう」参加申込書

氏名	
住所※地域名だけでも結構です	
電話番号	
メールアドレス※任意	
参加の動機・質問など	

NPO法人おでかけサービス杉並
TEL 03-6425-8584 / FAX 03-5397-1755
※9月13日までにお申し込み下さい

